

Le Forum de Sao Paulo à La Havane



La Havane, 9 juin, (RHC).- La 24e édition du Forum de Sao Paulo, une rencontre qui rassemble les mouvements progressistes de la région, se tiendra à La Havane du 15 au 17 juillet prochains.

Le Parti Communiste de Cuba s'acquitte ainsi de l'engagement contracté lors de l'édition précédente à Managua.

Dans une lettre adressée aux membres de cette organisation internationale, José Ramon Balaguer, secrétaire aux Relations internationales du Comité Central du Parti, a assuré que le moment est venu d'unir des efforts et des idées pour contrecarrer les attaques de la droite internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164226-le-forum-de-sao-paulo-a-la-havane>



Radio Habana Cuba